

valencia valencia valencia valencia

El ministro de Información y Turismo, en Valencia

Viene de la página anterior

En uno de los mismos casillos del claustro, y con la asistencia de todos los que le acompañaban, don José María Adán, presidente de la comisión regional al señor ministro, para que llevara este sentir al seno del Gobierno, la seguridad que Valencia y el Puerto de Sagunto tienen de que la meditada decisión del

are el paseo, bien cimentado en la arena con pivotes.

EN EL PARADOR LUIS LUIS

Desde esta obra, que recorrió el ministro, se trasladó al Parador Nacional de Turismo Luis Vives. Aquí fue recibido por una comisión de directivos del Club de Golf, con su presidente regional, el procurador en Cortes don Estilgio Gó-

junta directiva de la Feria del Juguete, con su presidente, señor Dinmbier, vicepresidente, don Angel Comas, y director técnico de esta Feria, señor Gomar. Después de recorrer casi toda la Feria, el ministro visitó allí mismo las instalaciones donde se están desarrollando los cursos de perfeccionamiento profesional hotelero, que organiza CITE de Valencia, con la colaboración del P. P. O.

Los ilustres visitantes fueron recibidos por el gerente provincial del P. P. O., don Manuel Sevilla, y el instructor coordinador de los cursos, don Antonio Vila; el presidente del Sindicato de Hostelería, don Fernando García Berlanga, y el vicepresidente, don José Romaguera García.

Como las clases se estaban desarrollando, el ministro saludó al grupo de recepción, y, después, a los cocineros y camareros de sala.

Finalmente, el ministro fue recibido en el Club de Compradores donde se le hizo entrega por parte del presidente de la Feria del Juguete, don Carlos Dinmbier, del trofeo especial oro de oro, creado en colaboración con TV para entregárselo a los mejores.

Comenzó el acto con unas palabras del señor Dinmbier, significando el decidido apoyo a esta Feria en los ocho años que viene funcionando, y en los que TVE ha sido una gran palanca para el éxito de esta Feria. «Creo en nuestra Feria», dijo el señor Dinmbier. «Agradecidos por su extraordinaria colaboración, le hacemos entrega de este oro de oro.»

El señor Fraga comentó que estaba ilusionado con esta muestra de amabilidad, porque «todo lo que se refiere a los niños nos vuelve niños y es

hecho un papel de pionera. Como español y como padre, he seguido este triunfo del señor y los hombres que han llevado al triunfo esta certamen. Mi enhorabuena».

Después de grandes aplausos, el señor Fraga Iribarne firmó en el libro de oro de la Feria.

Acto seguido, don Angel Comas, vicepresidente de la Feria

del Juguete, cumpliendo un acuerdo de la Junta, hizo entrega a don Carlos Dinmbier de la Insignia de oro con brillantes de la Feria del Juguete, que impuso, entre aplausos, el propio ministro de Información y Turismo.

Fras este acto, el señor Fraga abandonó el recinto ferial, dirigiéndose al teatro Principal.

El ministro, presidente de honor de la sociedad musical de Cuart de Poblet

Desde el teatro Principal, el ministro de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, acompañado del director general de Cultura Popular y Espectáculos, don Carlos Robles Fiquet, autoridades provinciales y otras personalidades, se trasladó a Cuart de Poblet, donde iba a ser objeto de un homenaje por parte de la Sociedad Agrupación Musical La Amistad, haciéndole entrega del nombramiento de presidente de honor de la entidad.

A la llegada del señor Fraga frente al Ayuntamiento de Cuart, se dispararon fuegos aéreos, y el público, en gran cantidad, le hizo objeto de una clamorosa ovación, aplaudiendo con entusiasmo. El ministro fue recibido y cumplimentado por el alcalde y jefe local, don Francisco Hueso Ferrandía, y otras personalidades y representaciones.

También asistieron al acto el presidente de la Junta de Gobierno de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, don Adolfo Jiménez del Río; director general de la beneficencia, don José Joaquín Vialba Guzmán; director del Conservatorio, don José Luis León Tello, y catedrático don José María Corvera. Tras saludar a las autoridades y personalidades que le esperaban, pasó al salón teatro de la Sociedad Musical, siéndole mostrada la hermosa lámpara de cerámica, en cuya pantalla lleva el penúltimo con los colores del himno regional, artística realización con que se obsequió al ministro.

El acto se inició con la lectura del acta en la que se acuerda nombrar presidente de honor de la Agrupación Musical La Amistad al ministro de Información y Turismo, e igualmente concediéndole la distinción de socio de honor al señor Robles Fiquet.

A continuación, el presidente de la entidad, don Antonio Andrés, pronunció unas sentidas palabras de salutación y homenaje al señor ministro, agradeciéndole la visita y ofreciéndole el nombramiento de presidente de honor en un artístico pergamino.

Don Manuel Fraga Iribarne dio las gracias por esta preciada distinción de que era objeto, prometiendo ayudar a la banda en la medida de sus posibilidades y anunciando que, de momento, la Agrupación Musical actuará en TVE para que la conozca toda España.

El señor Fraga Iribarne fue muy aplaudido al término de su elocuente parlamento. A continuación, la banda interpretó un breve concierto, que finalizó con el himno regional cantado por los asistentes puestos en pie.

Por último, la Sociedad Musical obsequió al ministro, autoridades e invitados con un vino español.

En el arón de la Iberia de las 9'45 de la noche, el ministro de Información y Turismo, y el director general de Cultura Popular y Espectáculos, don Carlos Robles Fiquet, regresaron a Madrid, siéndole despedidos en el aeropuerto por las autoridades provinciales.

EL MINISTRO REGRESA A MADRID

En el arón de la Iberia de las 9'45 de la noche, el ministro de Información y Turismo, y el director general de Cultura Popular y Espectáculos, don Carlos Robles Fiquet, regresaron a Madrid, siéndole despedidos en el aeropuerto por las autoridades provinciales.

FRAGA ASISTIÓ AL ENSAYO DE LA COMEDIA «EL CUBIL» DE GIL ALBORS



El ministro de Información y Turismo asistió, en la tarde de ayer, al ensayo general de la obra «El cubil», de Alfonso Gil Albors, en el teatro de la ciudad. En la foto saludando a los intérpretes de esta obra. (Foto Luis Vidal.)

A las siete de la tarde, el señor Fraga Iribarne llegó al teatro Principal, donde mañana se inicia la Primera campaña Provincial de Teatro, con el estreno de la farsa en tres actos de Gil Albors «El cubil». El señor Fraga Iribarne, que llegó acompañado del director general de Cultura Popular y Espectáculos, señor Robles Fiquet, del gobernador civil, presidente de la Diputación, alcalde de la ciudad, delegado provincial de Sindicatos y consejero nacional, señor Mateu de Ros, asistió a parte del ensayo general de la obra, con la que se inicia esta campaña provincial de teatro.

Se estaba representando un fragmento de esta obra que dirige José Osuna y en la que actúan María Paz Ponzal, José Codofier, Ana María Morales, Pedro del Río, Leonardo Torres, Francisco Portes, Tomé Carreras, Pascual Martín, Arturo Armada y Francisco Casares. El ministro con sus acompañantes siguió con atención el ensayo, aplaudiendo al final del fragmento, que en esos instantes se estaba ensayando. Después el señor Fraga Iribarne recorrió diversas dependencias del escenario y del teatro, siendo obsequiado con una copa de vino español.

MAÑANA COMENZARAN LAS JORNADAS HISPANO-FRANCESAS DE CRIMINOLOGIA

Conferencias de los señores Pinatel y Bouzat

Mañana, miércoles, comenzarán las Jornadas Hispano-Francesas con motivo de la inauguración del Instituto de Criminología de la Universidad de Valencia.

En el propio día inaugural nos proponemos ofrecer a ustedes una entrevista con el director del Instituto y catedrático de nuestra Facultad de Derecho, doctor don Juan Córdoeba Roda.

«Anunciamos hoy, con esta mañana mismo, en el propio acto inaugural, pronunciado una conferencia en el aula magna de la Facultad de Derecho, el secretario general de la Sociedad Internacional de Criminología, señor Jean Pinatel, quien disertará sobre el tema «Investigación científica y transmisión de delictivos».

El día 21 de febrero hablará el catedrático y secretario general de la Asociación Internacional de Derecho Penal, señor Pierre Bouzat. El tema de esta conferencia será «El tratamiento de los reclusos por métodos modernos de psicología de grupos».

¡La salud empieza en los dientes!



El director de la banda de música La Amistad, de Cuart de Poblet, hace entrega al ministro de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, del acta en la que se le nombra socio de honor de dicha entidad. (Foto Luis Vidal.)

ENTREGA DE LOS PREMIOS NACIONALES DE PERIODISMO, CARLOS RUIZ DEL CASTILLO

Asistió el director general de Administración Local

El martes, día 11, y a continuación de una conferencia pronunciada por el director del Instituto, don Antonio Carrero Martínez, se celebró el acto de entrega de los primeros premios nacionales de periodismo, don Carlos Ruiz del Castillo, convocado por el Instituto de Estudios de Administración Local.

Asistieron al acto entre otras personalidades, el director general del Instituto, don Manuel Sola Rodríguez Bolívar; el director del Instituto, don Antonio Carrero Martínez; el director general de prensa, don Manuel Justo Quiles; el director general de Radiodifusión y Televisión, don Jesús Aparicio Bernál; el director general de Cultura Popular y Espectáculos, don Carlos Robles Fiquet; el presidente de la Diputación Provincial de Madrid, don Carlos González Bueno; el alcalde de Madrid, don Carlos Aras Navarro; y el presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa, don Lucio del Álamo Urrutia, así como los miembros del Jurado que adjudicaron los premios y de los que tres habían sido propuestos por la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa.

Abierto el acto por el director general de Administración Local, don Manuel Sola Rodríguez Bolívar, se procedió seguidamente a dar lectura al acta del jurado por el vocal del mismo y secretario de la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa, don Francisco Casares Sánchez. Tomó seguidamente la palabra el director del Instituto, quien tras felicitar a los galardonados, puso la significación de los premios que iban a entregarse y que llevan el nombre de quien fue el primer director del Instituto y realizó una fructífera labor durante 27 años. Finalmente, anunció la convocatoria y bases del II Concurso Nacional de Periodismo 1969.

Estaban presentes informadores de prensa, radio y televisión y al final de los actos se ofreció un vino de honor.



El ministro de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, contempla desde el Parador Luis Vives, las instalaciones de golf de El Saler.

Gobierno, situado en esta localidad la cuarta planta siderúrgica del Mediterráneo, es un hecho aceptado, que no explica alguna campaña de determinadas regiones españolas, cuando no se hubiera determinado sobre ello Valencia, segura de la responsabilidad de una decisión de nuestro Gobierno, la que soluciona ahora es que no se tarde en llevar a término esta decisión, que las obras se inicien cuanto antes, porque ya el ambiente de esperanza de estos hombres y estas tierras se está convirtiendo en una necesidad que pone a punto a la promesa, el acuerdo.

IMPOSICION DEL ARO DE ORO EN LA FERIA DEL JUGUETE

Seguendo con exactitud el horario previsto, el señor Fraga

El señor Fraga Iribarne comentó diciendo que no solamente le parecían justas estas aspiraciones, sino que las consideraba oportunas hasta en el caso concreto de haberse formulado por personas autorizadas en este monasterio, fiel exponente de un sentimiento de tradición valenciana.

VISITA AL CAMPO DE GOLF DE EL SALER

Desde el monasterio, siguiendo un horario fijo, el ministro y autoridades acompañantes se dirigieron a la Dehesa de la Albufera, deteniéndose, primeramente, en la playa de El Saler, donde se está realizando, por TEVASA, una de las faenas que comprenden la urbanización de la Dehesa. Se trata de un paseo marítimo paralelo a la orilla del mar, a pocos metros, construido con hormigón y a una altura que permitirá el dominio del mar y la ubicación de casetas de baño, entre el piso de hormigón de la cimentación y el propio paseo. La anchura del mencionado paseo es de ocho metros y la longitud de 1.200 metros. Este verano habrá, probablemente, terminado un tramo, para la instalación de servicios de playa, entre las columnas que mantienen al



Don Manuel Fraga Iribarne, ministro de Información y Turismo, visitó, en la tarde de ayer, el curso de hostelería que, organizado por el PFO, se está celebrando en la segunda planta del edificio de la Feria Muestrario Internacional. (Foto Luis Vidal.)



Escuela de Relaciones Públicas de España CURSO PREPARATORIO MATRICULA ABIERTA

Nueva profesión en España que permite obtener rápidamente la más alta jerarquía social y económica. Clases teórico-prácticas, incluida, en la asignatura de Cibernética, la introducción al estudio de los ordenadores electrónicos. Profesorado universitario dirigido por el especialista internacional en relaciones públicas don Alberto Salas Amaro. Idiomas inglés y francés en grupos limitados. Informes: Moratin, 19 - 11 C. Edificio Eurotodo, Plaza del Caudillo.

¡La salud empieza en los dientes!

valencia valencia

Fraga Iribarne impone el lazo al Mérito Turístico a la banda de música de Quart de Poblet

La Agrupación Musical La Amistad grabó para TVE

(De nuestro corresponsal, M. Carbonell.)

La banda de música Agrupación Musical La Amistad, seguida por numerosos aficionados, se desplazó a Prado del

Rey, donde se encontraba la Agrupación Musical La Amistad, don Antonio Andrés Juan; delegado de la presidencia, don Angel Asunción Rubio; secretario, y demás miembros de la junta; el director de la banda, don Este-

Acto seguido, saludó a todas las autoridades y músicos.

De manos del señor De la Hoz le fue entregado al señor Fraga Iribarne el lazo del Mérito al Turismo, quien lo impuso a la bandera. Es la primera condecoración de esta clase que se concede en España a una agrupación musical. Don Manuel Fraga hizo entrega a don Antonio Andrés de un cheque con una importante suma para la Sociedad Artística Musical La Amistad, de Quart de Poblet, al mismo tiempo que se entonaba el himno regional. Más tarde, a petición del ministro, se entonó el pasodoble «La entrà de la murta», acompañado por el numerosísimo público que ocupaba el estudio 5. Fue dirigido por el maestro Cervera.

A continuación, el presidente, don Antonio Andrés, pronunció unas palabras de agradecimiento al ministro, por todas las atenciones que había tenido para ellos, y por el afán de superar la cultura y el gran apoyo prestado a la música española. En nombre de Quart de Poblet le dio un fuerte abrazo, como muestra de agradecimiento de toda la población. Finalmente, hablaron el señor alcalde y el delegado de la presidencia, don Angel Asunción. Por último, y como colofón de este simpático acto, se sirvió un vino de honor en el mismo estudio a todos los visitantes valencianos.

El domingo, a las 15'30, llegó a esta población la banda Agrupación Musical La Amistad, disparándose truenos y carcasas en su honor. Toda la población salió en masa para darle la bienvenida.



El ministro de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, imponiendo el lazo al Mérito Turístico a la bandera de la Agrupación Musical La Amistad, de Quart de Poblet. (Telefoto Cifra)

Rey para grabar varias composiciones musicales. A las nueve horas del día 15 hicieron la entrada en los estudios de Televisión Española, tocando el pasodoble «Valencia», del maestro Padilla, y fueron recibidos por las principales personalidades de Televisión. A continuación, pasaron a los estudios número 1, donde grabaron las siguientes obras, bajo las órdenes del realizador Eugenio Peña, ayudado por el catedrático del Conservatorio Superior de Música de Valencia, don José Cervera Lloret: «Lugdunum», de Allier; «Katuska», de Sorozábal; «Piquie Dames», de Suppé, y los pasodobles «La entrà de la murta», «Lo cant del valencia» y «El fallero».

Después se grabaron en magnetoscopio el himno fallero de Quart de Poblet, del cual es autor y compositor el dinámico director de nuestra banda, don Esteban Esteve Jorge; «Valencia», «El artista fallero» y, por último, el himno regional.

El ministro de Información y Turismo, señor Fraga Iribarne, a su llegada a los estudios centrales de Prado del Rey, fue recibido por el subdirector general de Cultura Popular, don Enrique de la Hoz Díaz; subdirector general de Promoción del Turismo, don Jaime Segarra Benet; secretario general de Televisión Española, don Juan José Rosón; jefe de Relaciones Públicas, don Rafael Martínez del Peral, así como por los directores de las dos cadenas, don Enrique de las Casas y don Salvador Pons, respectivamente, y otras personalidades.

Seguidamente, el señor Fraga Iribarne se dirigió al estudio número 5, en donde le esperaba el alcalde de Quart de Poblet, don Francisco Hueso Ferrandis, y varios concejales de la Corporación; el presidente de la Agrupación Musical

ban Esteve, y el maestro Cervera. También se encontraban los sesenta componentes de la banda de la Agrupación La Amistad, acompañados algunos de ellos de sus respectivas señoras y familiares. Al entrar al estudio, la banda interpretó el pasodoble «Valencia», a la vez que se escuchaba una calurosa salva de aplausos, que el ministro acogió con cálidas muestras de simpatía.

PREMIOS A LAS FALLAS DEL TOURING CLUB DE ESPAÑA

- Mejor falla sección especial: Plaza de Pilar.
- Mejor falla sección primera: A: San Vicente-F. Esteve.
- Mejor falla sección primera: B: F. Pizcueta-C. Amorós.
- Mejor falla sección segunda

- A: Cervantes-P. Jofré.
- Mejor falla sección segunda: B: Salvador-Trinitarios.
- Mejor falla sección tercera: A: Cádiz-C. Femenía-P. Rico.
- Mejor falla sección tercera: B: Cuba-Buenos Aires.

PREMIOS FALLAS INTERES TURISTICO

- Primer premio: Avenida del Oeste.
- Segundo premio: José Antonio-Duque Calabria.
- Premio mejor falla poblados marítimos: Avenida Malvarrosa.
- Premio mejor falla infantil: Cádiz-Cura Femenía-P. Rico.

DKW
Un modelo para cada actividad



CONCESIONARIO:
AUTO CATALASA
GRAN VIA MARQUES DEL TURIA, 52

